

Als Titelverteidiger in der Sportkreis-Meisterschaft West gehen Uwe Baldes in der VG8 und Bernd Rausch in der VG10 traditionell mit der "1" an den Start. Wie gewohnt gelten sowohl in der Sportkreis-Meisterschaft West VG8/VG10 als auch im Nitro-West-Masters (VG8, VG10, HC8, HC10) identische permanente Startnummern. Zugeteilt werden die Startnummern nach dem Endstand in der Sportkreis-Meisterschaft West des Vorjahres. Uwe Baldes, der 2012 Sportkreis-Meister VG8 (Klasse 1) wurde, erhält somit die "1", mit der "2" startet Vizemeister Jean-Pierre Rönicke und mit der "3" Ralf Vahrenkamp. Die Startnummern ab "51" sind für Klasse-2-Fahrer reserviert. Aber nicht Thomas Kröger als K2-Sportkreis-Meister erhält die "51", sondern Heiko Kube, es folgen Christian Rönicke mit der "52" und Arno Püpke mit der "53". Denn Thomas Kröger muss als Vierter der Deutschen Meisterschaft VG8 Klasse 2 gemäß DMC-Reglement ebenso in die Klasse 1 aufsteigen wie Martin Baumann (Zweiter der DM) und Luigi Pili (Fünfter der DM). In der VG10 ziert die prestigeträchtige Startnummer "1" in dieser Saison das Fahrzeug von Bernd Rausch, Benjamin Lehmann fährt mit der "2" und Daniel Toennessen mit der "3". Die auf nitro-west.de veröffentlichte erste Startnummernliste der Saison umfasst aktuell 108 Nitro-Racer. Das Design der Startnummern, die von AA-Racing (Ariane und Alain Levy) zur Verfügung gestellt werden, ist seit 2011 unverändert.



Link: [Startnummern DMC West 2013](#)